
第３回姫路市新美化センター周辺地域連絡調整会議「現地意見交換」報告書 

 

 

１ 日 時：令和６年１１月３０日（土） １５時００分から１７時００分 

 

２ 確認場所：（１）姫路市新美化センター建設予定地「旧南部美化センター」 

（２）夢前川河口緑道・今在家排水路周辺 

（３）津田公園 

 

３ 参 加 者：姫路市新美化センター周辺地域連絡調整会議構成員 １６名 

       津田地区連合自治会加茂自治会：吉田達生会長、本間忠副会長 

〃      今在家自治会：井上清勝会長、藤原昭一副会長、堀雅彦副会長 

〃      構自治会：三木章司会長、木村正副会長、渡邊浩副会長 

〃      思案橋自治会：山本道人会長、東龍太副会長、鴨川敏之役員 

英賀保地区連合自治会：魚田政敏会長、西川茂樹副会長 

飾磨橋西地区連合自治会：野口照男会長、達賀善忠副会長 

飾磨橋東地区連合自治会：野田勝也副会長 

 

４ 内 容 

(１) 姫路市新美化センター建設予定地「旧南部美化センター」 

① 視察内容 

車窓より新美化センター建設予定地の現況について確認。 

 

② 主な意見等 

 ・施設への搬入路が課題である。 

・幹第１２号線以外に緊急時の搬入路の整備ができないか。 

 ・今在家排水路を渡る橋が老朽化しており、その橋しか通らない環境を解消できるかが課題であ

る。 

 ・車の渋滞が課題である。 

 ・新施設ができれば便利になるが、近隣への配慮が必要である。 

 ・結構狭く感じたので、場内での付帯施設の設置は無理と思う。 

・美化関係の置場は最小で良い。ただし、災害ごみ、粗大ごみの一時置場は必要である。 

 

 

 



(２) 夢前川河口緑道・今在家排水路周辺 

① 視察内容 

徒歩により夢前川河口緑道及び今在家排水路周辺の現況について確認。 

 

② 視察状況写真 

   

       夢前川河口緑道の現況を確認         夢前川河口緑道の現況を確認 

 

   

   今在家排水路周辺の現況を確認         今在家排水路周辺の現況を確認 

 

③ 主な意見等 

 ・夢前川河川緑道の整備・拡幅が必要である。 

 ・夢前川河口緑道を第２進入路として改修するべきである。 

 ・夢前川河口緑道の一部区間を高架にすれば設置可能ではないか。ただし費用の考慮はしていな

い。 

・法律面での縛りがなければ、夢前川河口緑道を下げる方がいい。 

・夢前川河口緑道の高低差の改善が必要である。県、市間で相談してほしい。 

 ・夢前川河口緑道を拡幅しすぎるとトラックが多く通るが、国道２５０号線との合流点が混雑し

そう。 

・今在家排水路北側の道の拡幅が必要である。 



・今在家排水路周辺よりも夢前川河口緑道の方が整備しやすい。 

・今在家排水路張り出しは、不安ながら播磨臨海地域道路より先に完成してしまえば問題ないと

考える。 

・今在家排水路を拡幅するには播磨臨海地域道路との調整が必要である。 

・今在家排水路周辺の整備は大変である。 

・搬入道路は２本必要である。 

 ・国道２５０号線と幹第１２号線の交差点が狭いと感じる。 

   ・南北道路の通行量はさほど多くないような気がする。 

・それぞれ難点が有ることは理解するも、それを越えてなす価値を有するものと理解する。 

 

（３） 津田公園 

① 視察内容 

徒歩により津田公園の現況について確認。 

 

② 視察状況写真 

   

公園内の現況を確認              石碑の現況を確認 

   

公園内の現況を確認            テニスコートの現況を確認 

 

 



③ 主な意見等 

 ・林は不要である。 

・木がうっそうとして防犯上よくない現状である。 

 ・水尾川沿いの桜のみを残し、それ以外の樹木を伐採してはどうか。 

・スポーツ施設としてのリニューアルがよい。 

・総合競技場の方向で整備をお願いしたい。 

・テニスコートの改修が必要である。 

・ふるさとの森公園の再整備案について、公園整備課と連携し近年のニーズにあった整備を提示

して欲しい（例えば、手柄の新公園）。 

・体育館（防災時は避難所）が必要である。 

 ・新たなふれあいセンター（公民館を兼ねる）を作り、室内スポーツ、防災避難所、集会所とし

て利用するべきである。 

 ・防災拠点を含めた設備の設置をお願いしたい。 

 ・防災センターを中心に町民のやすらぐ公園としてほしい。 

 ・立派な公園ができるのが楽しみである。 

  

 

 


